

Rosaire de la garde d'honneur

Rosaire de la Garde d'Honneur

Extraits du livre de Geneviève Vignes, « Demeurez dans son amour » Ed. Sacré-Cœur

La garde d'honneur du Sacré-Cœur de Jésus est une dévotion de l'Église catholique romaine établie par sœur Marie du Sacré-Cœur Bernaud à l'abbaye de la Visitation de Bourg-en-Bresse le vendredi 13 mars 1863. Elle a comme buts :

Culte rendu au Cœur du Christ ;
Orientation réparatrice et eucharistique ;
Sanctification du devoir d'état ;
Heure de Présence.

Elle pratique spécialement l'Heure de Garde, qui consiste à choisir une heure et l'offrir chaque jour au Cœur de Jésus, sans changer l'activité ordinaire (travail) et en unissant l'offrande de notre quotidien à l'offrande du Sang et de l'Eau jaillis de la Blessure du Cœur de Jésus.

L'Heure de Présence au Cœur de Jésus trouve son origine au Calvaire avec la présence aimante de Marie, Jean, Marie-Madeleine au pied de la Croix. Au XVIIème siècle, le Christ rappelle à sainte Marguerite-Marie, Visitandine, de quel amour Il a aimé les hommes et combien Il souffre de leur indifférence. Fin 1862, une lettre reçue du monastère de la Visitation d'Annecy dit : « Notre Seigneur s'est plaint à une âme très favorisée que, nous ayant révélé son Cœur, nous ne déployions pas assez de zèle pour en propager le culte. » A la Visitation de Bourg, les sœurs se tournent vers Sœur Marie du Sacré-Cœur Bernaud : « C'est à vous de trouver un nouveau moyen pour faire glorifier le Cœur de Jésus. » En 1863, Marie du Sacré-Cœur Bernaud eut la vision intellectuelle du cadran de la Garde d'honneur ; elle le reproduisit, puis écrivit les légendes : « Amour ! Gloire ! Réparation ! » Et au-dessous Garde d'honneur du Sacré-Cœur. Le 13 mars 1863, l'Association fut fondée : toutes les sœurs de la communauté de Bourg choisissent leur heure. Le 9 mars 1864, une Ordonnance de Monseigneur de Langalerie, évêque de Belley, établit dans la chapelle de la Visitation de Bourg, la Confrérie de la Garde d'Honneur du Sacré-Cœur. Le 5 juin 1864, une trentaine d'évêques sont réunis à Marseille pour la consécration de la Basilique de Notre-Dame de la Garde. Le 25 mars 1872, le Pape Pie IX demanda son enrôlement dans la Garde d'Honneur. Le 7 juin 1872, la Garde d'Honneur fait l'objet d'une érection canonique en Italie. L'œuvre se répandit dans le monde entier jusqu'à ce que le pape Léon XIII érige la Garde d'Honneur en archiconfrérie avec pour son centre le couvent de la Visitation de Bourg.

Ce rosaire nous apprendra comment devenir de bons gardes d'honneur en consolant et réparant le Cœur Sacré de Jésus de même que le Cœur blessé de Marie.

Début du rosaire

Je crois en Dieu
Notre Père
Trois Je vous salue Marie
Gloire au Père

MYSTERES JOYEUX

Premier mystère joyeux :

L'ANNONCIATION

Fruit du mystère : Demandons une grande humilité

Matthieu 11, 28-30 : « Jésus prit la parole : « Venez à moi, vous tous qui peinez sous le poids du fardeau, et moi, je vous procurerai le repos. Prenez sur vous mon joug, devenez mes disciples, car je suis doux et humble de cœur, et vous trouverez le repos. Oui, mon joug est facile à porter, et mon fardeau, léger. »

« Fiat ! » Que ce mot est grand, qu'il est sublime dans son origine, dans sa signification et dans ses effets ! Le Fiat est une parole divine destinée à devenir le pain de l'âme humble, soumise à Dieu, et par conséquent à servir d'aliment quotidien à tout garde d'honneur.

Comme à l'aurore des temps, le Fiat fera sur nous la lumière, nous montrant dans la diversité des événements heureux ou malheureux qui composent notre vie que chaque fiat prononcé avec un cœur filial et confiant est un plan providentiel pour faire de nous des saints. Il nous suffit d'acquiescer humblement en prononçant notre Fiat.

A l'exemple de Marie qui fut un long Fiat continu, chacun de nous doit vivre un enchaînement ininterrompu de Fiat. Quelle force à puiser avec un cœur soumis, humble, généreux en adhérant à la volonté divine !

Sacré-Cœur de Jésus embaume de ta paix ma vie en m'apprenant à m'incliner humblement, filialement sous la main de Dieu, au lieu de m'insurger contre les épreuves, les obstacles, les peines.

Offre-moi la résignation offerte dans mon Fiat qui sera le plus efficace remède à mon cœur blessé. Car Dieu ne dispense des douleurs que pour purifier et façonner notre âme.

Notre Père, Dix Ave, Gloire au Père, prière de Fatima

Deuxième mystère joyeux :

LA VISITE DE MARIE A SA COUSINE ELIZABETH

Fruit du mystère : Demandons une grande charité

Ephésiens 6, 13-14 : « C'est pourquoi, prenez toutes les armes de Dieu, afin de pouvoir résister dans le mauvais jour, et tenir ferme après avoir tout surmonté. Tenez donc ferme: ayez à vos reins la vérité pour ceinture; revêtez la cuirasse de la justice. »

Comme la Vierge Marie qui, à l'appel de l'Ange, se met au service de Dieu et de sa cousine Elisabeth, le Garde d'honneur se décide à servir Jésus et à se mettre entièrement à sa disposition. Il répète : « Voici, ô mon Dieu, votre serviteur prêt à accomplir votre volonté, toutes vos volontés, maintenant et toujours. Parle Seigneur ! Mon cœur est prêt. »

Il est un titre que revendiquent tout particulièrement les Gardes d'honneur en saluant Marie : « Notre Dame du Sacré-Cœur, vous êtes notre Mère ! » Elle est pour eux la Reine du Sacré-Cœur. Rien ne dit mieux le pouvoir qu'exerce sur le Cœur de Jésus, sa très douce Mère.

Le Garde d'Honneur est invité à consacrer une place d'honneur à la Sainte Vierge en récitant le chapelet, les litanies, l'Angélus, le Souvenez-vous... Sacré-Cœur de Jésus tu m'as donné ta Mère au pied de la Croix. Elle nous a enfanté dans la douleur. Mesurons par-là, combien nous lui sommes chers et que nous sommes en droit de tout réclamer et de tout attendre de sa tendresse. Tendresse qu'elle a bien montrée à Elisabeth.

Notre Père, Dix Ave, Gloire au Père, prière de Fatima

Troisième mystère joyeux :

LA NAISSANCE DE JESUS

Fruit du mystère : Demandons l'amour des pauvres et de la pauvreté, le détachement des richesses

Isaïe 48,15 : « Moi, j'ai parlé, et je l'ai appelé; Je l'ai fait venir, et son œuvre réussira. »

Nombreux sont les maîtres spirituels qui ont enseigné qu'il fallait s'oublier soi-même pour laisser à Jésus la possibilité de prendre soin de soi. Jésus, en naissant à Bethléem, nous montre la voie de la pauvreté et de l'humilité, lui qui était Dieu.

Sacré-Cœur de Jésus, aide-moi à m'efforcer de laisser tomber ces mille retours d'amour-propre qui consomment mon temps et mon énergie.

Que je devienne un bon Garde d'honneur qui sait délaissier ses préoccupations égoïstes pour se concentrer davantage sur le Christ. Que je sache me faire oublier des autres en m'éclipsant pour mettre en relief ceux qui m'entourent.

Notre Père, Dix Ave, Gloire au Père, prière de Fatima

Quatrième mystère joyeux :

LA PRESENTATION DE JESUS AU TEMPLE

Fruit du mystère : Demandons une grande pureté

Cantique 6,3 : « Je suis à mon bien-aimé, et mon bien-aimé est à moi. »

Dans le Temple, Jésus a été offert par Marie et Joseph au Père céleste. Etre Garde d'honneur, c'est offrir une heure à Dieu sans rien changer à ses occupations et tout faire le cœur orienté vers Jésus.

Sacré-Cœur de Jésus, fais de moi un Garde d'Honneur qui s'efforce de Te ressembler ainsi qu'à Marie. Donne-moi un cœur pur. Aide-moi à prendre Marie comme exemple, pour tendre par des efforts journaliers au renouvellement complet de ma nature.

Notre Père, Dix Ave, Gloire au Père, prière de Fatima

Cinquième mystère joyeux :

LE RECOUVREMENT DE JESUS AU TEMPLE

Fruit du mystère : Demandons la recherche de Dieu en toute chose.

Osée 2,14 : « C'est pourquoi voici, je veux l'attirer et la conduire au désert, et je parlerai à son cœur. »

Celui qui a compris le sens de « Dieu seul » a acquis une science supérieure à toute science et savoure déjà sur la terre un bonheur que rien ne peut altérer. Les docteurs de la loi en écoutant Jésus leur parler dans le temple ont expérimenté cette suprématie de Dieu. Si nous voulons grandir, prospérer, agir et aimer véritablement, recourons à Dieu seul

Sacré-Cœur de Jésus, comme Garde d'honneur, aide-moi à imiter les saints, Tes amis, qui ont su Te trouver et Te posséder. Donne-moi leur paix qui résulte de cette recherche permanente qu'ils ont fait de Dieu seul. Je veux Te trouver sous le voile de toutes les créatures, à travers tous les incidents de la vie. Je veux te posséder par une vue de foi, t'enlacer par mon amour ardent ; être riche de ce trésor unique au sein de l'indigence, calme sous l'effort des tempêtes et inébranlable dans l'adversité.

Notre Père, Dix Ave, Gloire au Père, prière de Fatima

MYSTERES LUMINEUX

Premier mystère lumineux :

LE BAPTEME DE JESUS

Fruit du mystère : Demandons de devenir enfant de Dieu à l'exemple de Jésus

Jean 4,10 : « Jésus lui répondit : "Si tu savais le don de Dieu et qui est celui qui te dit : Donne-moi à boire, c'est toi qui l'aurais prié et il t'aurait donné de l'eau vive."

En recevant le sacrement du baptême, nous recevons cette eau vive de la grâce.

Jésus dit à tous, mais en particulier à ses Gardes d'honneur : « Venez à moi, vous qui êtes fatigués, qui gémissiez et qui pleurez et je vous soulagerai, je vous consolerais ! Venez appuyer votre cœur sur mon Cœur, ce Cœur est tout puissant, il est tout aimant, et il est à vous ! »

Sacré-Cœur de Jésus, merci de me donner l'appui de ton Cœur. Il est si bon d'avoir pour appui le Cœur de Dieu, de pouvoir en toute circonstance, l'appeler à mon aide et d'être certain qu'il m'exaucera toujours. C'est de ton Cœur que coule l'eau de la grâce.

Notre Père, Dix Ave, Gloire au Père, prière de Fatima

Deuxième mystère lumineux :

LES NOCES DE CANA

Fruit du mystère : Demandons la confiance en Dieu

Matthieu 5,5 : « Heureux ceux qui sont doux, car ils hériteront la terre! »

Marie est aussi douce que puissante. Elle a les bras étendus vers ses enfants de la terre pour les secourir, ses mains ouvertes pour les combler de bienfaits, comme elle l'a fait à Cana.

Le cœur de Marie est penché vers les pauvres, les petits et surtout les faibles pour les assister en tous leurs besoins. Implorons-la à toute heure et en toutes nos nécessités, en lui disant : « Montre que tu es ma Mère ! » Son cœur entendra notre cri suppliant et y répondra sans délai.

Sacré-Cœur de Jésus, apprends-moi à entendre l'appel de Marie : « Montre-moi que tu es mon digne enfant ! Toi qui es Garde d'Honneur du Sacré-Cœur de mon Fils. »

Notre Père, Dix Ave, Gloire au Père, prière de Fatima

Troisième mystère lumineux :

L'ANNONCE DU ROYAUME ET L'APPEL A LA CONVERSION

Fruit du mystère : Demandons la conversion du cœur

Jean 21,6 : « Il leur dit: Jetez le filet du côté droit de la barque, et vous trouverez. Ils le jetèrent donc, et ils ne pouvaient plus le retirer, à cause de la grande quantité de poissons. »

Voilà ce qu'opère le Seigneur quand il est présent dans tous nos travaux : il les féconde et les bénit. Il inspire et dirige nos efforts, fortifie notre courage, ranime nos défaillances et ennoblit, en le rendant méritoire, l'emploi du temps le plus quelconque.

Le Garde d'honneur accepte la tâche laborieuse que la Providence lui a tracée et qui se dresse devant lui chaque matin. Il la poursuit et l'achève en pleine conscience, en union avec Jésus et au contact intime de son Cœur adorable.

Sacré-Cœur de Jésus, rappelle-moi que Tu m'as créé pour Toi. Tu ne m'as pas créé pour chercher mes satisfactions personnelles, pour m'abandonner aux caprices de ma volonté et aux désirs de mon cœur. Je veux retourner dans Ton sein créateur, après les jours passés ici-bas, destinés à conquérir l'héritage du bonheur éternel.

Notre Père, Dix Ave, Gloire au Père, prière de Fatima

Quatrième mystère lumineux :

LA TRANSFIGURATION

Fruit du mystère : Demandons la lumière intérieure

1 Corinthiens 10,31 : « Soit donc que vous mangiez, soit que vous buviez, soit que vous fassiez quelque autre chose, faites tout pour la gloire de Dieu. »

Dieu est là, à chaque instant de notre existence, réellement présent. Il est là, se donnant en communion sous la forme de joies, d'épreuves, de devoirs, de responsabilités. Il transfigure notre vie.

L'âme de foi, attentive et recueillie de chaque Garde d'honneur le reconnaît sous les humbles apparences. « C'est le Seigneur ! » Dit cette âme qui l'adore, l'accueille avec amour et met tous ses soins, toute son énergie, tout son cœur à consoler et réparer le Cœur Sacré de Jésus

Sacré-Cœur de Jésus, fais que tous mes actes soient mus par une grande pureté d'intention. Que tout ce que je fasse soit animé de cette prière : « Mon Dieu, tout pour vous plaire et tout pour votre amour. » Car tout ce qui n'est pas pour l'éternité n'est que vanité.

Notre Père, Dix Ave, Gloire au Père, prière de Fatima

Cinquième mystère lumineux :

L'INSTITUTION DE L'EUCCHARISTIE

Fruit du mystère : Demandons l'amour de l'Eucharistie

Sophonie 3,17 : « L'Eternel, ton Dieu, est au milieu de toi un héros qui sauve. Il fera de toi sa plus grande joie. Il gardera le silence dans son amour, puis il se réjouira à grands cris à ton sujet. »

Telle fut la vie de notre bien-aimé Sauveur : il ne s'est jamais recherché Lui-même. Il s'est donné sans compter, gratuitement, totalement, jusqu'à se livrer. C'est ce qu'il nous signifie lors du dernier repas pris avec ses disciples où Il institua l'Eucharistie, don sublime de son Sacré-Cœur.

A sainte Marguerite-Marie, Jésus annonce : « Par la dévotion à mon Sacré-Cœur, je veux faire une famille d'enfants parfaitement reconnaissants. »

Le Garde d'honneur est au premier rang de cette grande famille. Il est davantage initié aux délicatesses de Jésus en vivant près de son Cœur.

Sacré-Cœur de Jésus, Toi seul peux me donner la force de vaincre ma nature orgueilleuse. Je chuterai, mais Tu seras toujours là pour me faire remonter la pente de mes égoïsmes. Que je sache prendre pour devise les paroles de sainte Marguerite-Marie : « A Dieu seul, toute gloire ; au prochain, toute estime ; à moi seul, tout mépris. »

Notre Père, Dix Ave, Gloire au Père, prière de Fatima

MYSTERES DOULOUREUX

Premier mystère douloureux :

L'AGONIE DE JESUS A GETHSEMANI

Fruit du mystère : Demandons la contrition de nos péchés

Psaume 48, 2-4 : « Vois mon malheur, regarde ma peine. Tous mes péchés, pardonne-les-moi. Mon cœur a dit : Je cherche ta face. Entends mon cri, pitié, réponds-moi. Vers toi, Seigneur, je crie et j'appelle. Ne sois pas sourd, ô toi mon berger. »

Dans une âme chrétienne, l'ennemi le plus perfide et dangereux est le découragement. Il est le fruit de l'orgueil et d'une vaine confiance en ses propres forces.

Sacré-Cœur de Jésus, préserve-moi du découragement qui blesse ton Cœur. Que je ne manque jamais de confiance en ton indulgence et en ta bonté.

Fais que j'imiter ta prière au Jardin des Oliviers où luttant contre l'effroi, la peur, la désolation tu redoublas de prière. Donne-moi la persévérance, la capacité de déjouer les attaques, les ruses du démon afin que le ciel et la terre, les anges et les hommes applaudissent à ma victoire sur moi-même.

Notre Père, Dix Ave, Gloire au Père, prière de Fatima

Deuxième mystère douloureux :

LA FLAGELLATION

Fruit du mystère : Demandons le pardon de nos sensualités et la mortification

Marc 14,61 : « Jésus garda le silence, et ne répondit rien. »

Matthieu 12,36 : « Je vous le dis : au jour du jugement, les hommes rendront compte de toute parole vaine qu'ils auront proférée. »

Voilà le modèle que tous les saints ont copié. Tous ont fait un pacte avec leur langue. C'est ce que les Gardes d'honneur s'appliquent à faire pour garder pure leur conscience et leur cœur en paix.

Sacré-Cœur de Jésus, mets toi-même un frein à ma langue. Qu'elle ne serve qu'à te louer, à éclairer, consoler, excuser, relever.

Que je t'imiter, Toi qui n'as jamais élevé la voix que pour proférer des paroles de paix, de bonté, de miséricorde et de bénédiction.

Que j'imiter Marie qui méditait tous les événements dans son Cœur Immaculé et à qui J'ai coûté tout le sang de Jésus et toutes les larmes de son cœur maternel

Notre Père, Dix Ave, Gloire au Père, prière de Fatima

Troisième mystère douloureux :

LE COURONNEMENT D'EPINES

Fruit du mystère : Demandons le pardon de nos vanités et de nos mauvais désirs

Psaume 48,1 : « Vers toi Seigneur, j'élève mon âme ; je me confie en toi, mon espoir. »

Le cœur du Garde d'honneur est un cœur livré à Jésus. Il n'est plus un cœur égoïste. Le divin amour en le faisant sa proie le dilate, l'ennoblit, le dédie et le consacre à toutes les affections légitimes. En s'approchant du Cœur de son Dieu, le pauvre cœur humain se dépouille de ses faiblesses, de ses misères, de son amour-propre. Agrandi, épuré, surélevé, il devient apte à tous les dévouements.

Sacré-Cœur de Jésus, je t'abandonne mon cœur de Garde d'honneur. Tu m'as abreuvé d'amers désenchantements, et d'indicibles douleurs. Tu m'as poursuivi d'amoureuses provocations. Tu as fait le vide en mon cœur meurtri et dépouillé pour mieux en prendre possession ; pour le rassasier et le béatifier. Que je dise chaque jour : « Sacré-Cœur de Jésus, donne-moi pour partage, de t'aimer toujours et toujours davantage. »

Notre Père, Dix Ave, Gloire au Père, prière de Fatima

Quatrième mystère douloureux :

LE PORTEMENT DE CROIX

Fruit du mystère : Demandons le courage dans les épreuves

Matthieu 10,38 : « Celui qui ne prend pas sa croix, et ne me suit pas, n'est pas digne de moi. »

Sanctifier le moment présent quel qu'il soit. Jésus nous le montre en gravissant le Golgotha, portant sa croix. Le passé n'est plus à nous, l'avenir ne nous appartient pas, seul, ce rapide et fugitif éclair, que nous nommons le présent nous appartient. C'est un véritable trésor que chaque Garde d'honneur exploite pour accroître son patrimoine au ciel. Dans l'instant présent, il en va d'une éternité de bonheur, d'un poids infini de gloire à acquérir selon l'habileté mise à sanctifier ces parcelles successives de temps offertes par la Providence.

Sacré-Cœur de Jésus, ne permets pas que je t'oublie ou que j'omette de prier chaque jour. Aide-moi à me tourner vers Toi pour recevoir Tes bénédictions.

Au milieu des peines, des difficultés qui m'accablent, au plus fort de mes épreuves, que je sache jeter un regard en haut et pousser vers le ciel ce cri filial qui sera ma force : « Mon Dieu, je mets toute ma confiance en votre bonté infinie. »

Notre Père, Dix Ave, Gloire au Père, prière de Fatima

Cinquième mystère douloureux :

LE CRUCIFIEMENT ET LA MORT DE JESUS

Fruit du mystère : Demandons l'Amour de Jésus et de Marie

Jean 15,4 : « Demeurez en moi, et je demeurerai en vous. Comme le sarment ne peut de lui-même porter du fruit, s'il ne demeure attaché au cep, ainsi vous ne le pouvez non plus, si vous ne demeurez en moi. »

Les Gardes d'honneur s'empresstent de recueillir spirituellement le Précieux Sang et l'eau sortis de la blessure du divin Cœur pour les répandre comme une ondée rafraîchissante sur les âmes afin de hâter leur bonheur éternel.

Ils consolent aussi le Cœur blessé de Marie, cette mère broyée au Calvaire, mais ô combien fidèle et abandonnée à la Volonté du Père, qui fut membre de la première Garde d'honneur.

Qui veut aimer et consoler Jésus à la Croix se doit d'aimer et consoler sa Mère.

Notre Mère céleste est non seulement la première protectrice de la Garde d'Honneur, elle est encore le plus parfait modèle des Consolateurs du Cœur blessé de Jésus.

Sacré-Cœur de Jésus, O Mère, apprenez-moi à remplir dignement mon office de Garde d'honneur ! Qu'au commencement de chacune de mes heures de garde, je sache me présenter à Marie, emprunter son Cœur pour consoler au mieux le Cœur de son Fils. Ainsi les moindres de mes actes de vertu présentés par les mains de Marie à son divin Fils, lui seront infiniment agréables.

Mais surtout que j'aïlle au Calvaire ; me placer à côté de la Vierge des douleurs, gardant la sainte Victime, l'adorant et le consolant de tous les outrages dont on l'abreuvait.

Notre Père, Dix Ave, Gloire au Père, prière de Fatima

MYSTERES GLORIEUX

Premier mystère glorieux :

LA RESURRECTION

Fruit du mystère : Demandons une grande foi

Psaume 48, 10-11 : « Tu es ma joie, tu es mon refuge, tous les cœurs droits loueront le Seigneur. Mon cœur te chante, mon cœur exulte, je te bénis pour l'éternité. »

Rien de plus glorieux pour Dieu, rien de plus profitable pour chaque Garde d'honneur que de produire souvent des actes d'Amour. Dieu n'est qu'amour ! Il ne demande que notre amour. Il nous donne tout son amour, mais les hommes ingrats ne le paient que de froideur. O Jésus aide-moi à répéter : « O Jésus-Amour, donne-moi ton amour »

Sacré-Cœur de Jésus, je m'abandonne à la divine Providence. Pénètre-moi de la conviction que Dieu dispose de tout pour mon plus grand bien, et que ses yeux sont sans cesse fixés sur sa plus humble créature. Fais que pas une de mes journées ne passe sans que je ne cesse de T'appeler et de compter sur ton secours.

Notre Père, Dix Ave, Gloire au Père, prière de Fatima

Deuxième mystère glorieux :

L'ASCENSION DE JESUS AU CIEL

Fruit du mystère : Demandons le détachement de la terre et le désir du ciel

Matthieu 7,21 : « Ceux qui me disent: Seigneur, Seigneur! n'entreront pas tous dans le royaume des cieux, mais celui-là seul qui fait la volonté de mon Père qui est dans les cieux. »

Nous passons, et rapidement, sans halte sur cette terre d'exil. Nous ne sommes que des passants et lorsque nous aurons fini de passer on dira de nous que nous sommes des trépassés. Sortis du sein de Dieu, nous sommes en route pour y retourner.

Sur cette terre, c'est le temps des semailles, nous devons passer en semant. Telle sera la semence, telle sera la moisson ! Semeurs du temps, moissonneurs de l'éternité, ainsi est résumée notre histoire : nous semons pour l'éternité.

Saint François de Sales disait : « Tout passe et rien ne passe ; tout passe pour le temps et rien pour l'éternité. »

Sacré-Cœur de Jésus, fais de moi un Garde d'honneur qui passe en semant une bonne semence, servant fidèlement Dieu, remplissant bien tous mes devoirs d'état. C'est du bon grain que je recueillerai et le Seigneur le logera avec moi dans ses greniers éternels.

Comme Garde d'honneur, Seigneur, aide-moi à tenir mon âme libre, dégagée, sans cesse tournée vers le ciel, prête à déployer ses ailes et à monter vers les régions supérieures, vers le Cœur adorable de Jésus.

Notre Père, Dix Ave, Gloire au Père, prière de Fatima

Troisième mystère glorieux :

LA PENTECOTE

Fruit du mystère : Demandons le zèle apostolique

Luc 10,21 : « En ce moment même, Jésus tressaillit de joie par le Saint Esprit, et il dit: Je te loue, Père, Seigneur du ciel et de la terre, de ce que tu as caché ces choses aux sages et aux intelligents, et de ce que tu les as révélées aux enfants. Oui, Père, je te loue de ce que tu l'as voulu ainsi. »

Pour comprendre la valeur de notre âme, il suffit de nous rappeler que les trois Personnes divines concourent à lui faire atteindre ses sublimes et éternelles destinées : Dieu le Père, à titre de créateur, après avoir tiré l'âme du néant, continue à lui conserver une assistance de chaque instant. Dieu le Fils, à titre de rédempteur, l'a rachetée au prix de son sang, lui en fait une perpétuelle application par l'effusion de ses grâces et par le canal de ses sacrements. Dieu Saint-Esprit, à titre de purificateur, s'emploie sans cesse par une action très réelle à cultiver cette fleur du Paradis, à émonder cette vigne du Seigneur.

Le Garde d'honneur jette un regard sérieux et loyal sur lui-même se demandant si l'Esprit de Jésus règne réellement dans son cœur, s'il domine et règle sa vie.

Sacré-Cœur de Jésus, fais que j'entende ta voix. Que mon âme soit suffisamment recueillie et docile pour que l'Esprit-Saint dirige mon âme intérieurement, l'éclaire, la perfectionne

Notre Père, Dix Ave, Gloire au Père, prière de Fatima

Quatrième mystère glorieux :

L'ASSOMPTION DE MARIE

Fruit du mystère : Demandons une sainte mort

Cantique 3,6 : « Qui est celle qui monte du désert, Comme des colonnes de fumée, Au milieu des vapeurs de myrrhe et d'encens Et de tous les aromates des marchands? »

L'amour est le résumé de toute loi, le sommet de la perfection, la béatitude de la terre comme ce sera, pour nous, un jour celle du ciel. Marie en est l'exemple incarné et nous en montre le chemin.

Pour aimer, le Garde d'honneur puise à la source de l'amour qui est Jésus. Allons à cette fontaine pour y puiser l'amour. Allons à son Cœur, foyer incandescent, pour nous y embraser des flammes d'une très grande charité.

Sacré-Cœur de Jésus, aide-moi à être du nombre de ceux qui marchent, avec Marie la Toute pure, en songeant à ma destinée éternelle. Fais que chaque jour, en tant que Garde d'honneur, j'ai cette filiale confiance de converser amoureusement avec toi. Révèle-moi ton Cœur

Notre Père, Dix Ave, Gloire au Père, prière de Fatima

Cinquième mystère glorieux :

LE COURONNEMENT DE LA VIERGE MARIE

Fruit du mystère : Demandons la persévérance finale

Cantique 8,6 : « Mets-moi comme un sceau sur ton cœur, Comme un sceau sur ton bras; Car l'amour est fort comme la mort, La jalousie est inflexible comme le séjour des morts; Ses ardeurs sont des ardeurs de feu, Une flamme de l'Éternel. »

Le Cœur de Jésus ne désire rien tant que de voir ses chers Gardes d'honneur animés d'une tendre et filiale confiance envers sa très sainte Mère. Faisons donc entrer Marie dans notre existence, plaçons-la en tête de notre famille, de nos intérêts, de nos entreprises. Attendons tout de sa médiation puissante. Elle est le canal adhérent à la source divine et par lequel nous viennent tous les biens.

Mère miséricordieuse avec une confiance plénière en ta bonté, je me consacre à toi. Car tu t'intéresses à tout ce qui me concerne. Tu veilles sur tout ce que je te confie. Je ne saurai devenir la proie de mes ennemis si je m'abrite sous ton aile maternelle. Je me consacre à toi, Reine de l'Amour, Reine du Cœur de Jésus.

Notre Père, Dix Ave, Gloire au Père, prière de Fatima

Prière de Sœur Marie du Sacré-Cœur Bernaud

« De ce profond abîme où je suis descendu où mon âme tremblante, étonnée, perdue

Se trouve face à face avec Ta Sainteté, Je crie à toi, Seigneur, j'implore ta bonté.

Ah ! Mes iniquités, je le sais sont sans nombre,

Devant leur compte exact, je défaille, je sombre.

Le pécheur devant Toi, saurait-il subsister ? Non, plutôt, à l'enfer il irait se jeter !

Nul refuge pour moi que ta miséricorde, je l'implore à genoux !

Permet qu'elle m'accorde tous les fruits précieux de la Rédemption :

Ta grâce, ton amour, ton indulgent pardon !

Cette rédemption copieuse, abondante, ô Dieu ! Je la bénis !

Seigneur, qu'elle est touchante.

Elle nous rend nos droits à l'éternel bonheur.

Une place à jamais, doux Jésus, dans ton Cœur. »